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Delegación china en Calama conoció 
los avances del Corredor Bioceánico [133 
y proyecta futuras colaboraciones 
INSTANCIA. Reunión entre concejales, dirigentes sindicales y representantes del empresariado asiático 
permitió abordar oportunidades de inversión, desarrollo tecnológico y diversificación productiva. 

Karen Elena Cereceda Ramos 
karen.cerecedaomercuriocalama.cl 

na delegación integra- 
ul da por representantes 

del Gobierno y del em- 
presariado de China visitó Ca- 
lama para conocer los avances 

y proyecciones del Corredor 
Bioceánico, proyecto estratégi- 
co que busca conectar el cen- 
tro-oeste de Brasilcon los puer- 
tos del norte de Chile, atrave- 
sando Paraguay y Argentina. 
La instancia fue organizada 
porla Fundación Trabajo y So- 
ciedad, perteneciente a la Fe- 
deración de Trabajadores del 
Cobre, en conjunto con la Mu- 
nicipalidad de Calama y su Co- 
misión de Desarrollo Económi- 
co y del Corredor Bioceánico. 

Durante la jornada, desa- 
rrollada en dependencias mu- 
nicipales, se abordaron los al- 

   

cances del corredor desde la “Quedamos bastante 
mirada de la provincia de El SOrprendidos porlo 
Loa y su potencial como punto avanzados que esta- 
logístico clave en eltránsitoin- ban, detal manera: que 
ternacional de mercancías. nosvamosconelcom- 

También se establecieron promiso deseguirin- 
canales de diálogo para eva=  tercambiando ideas”. 
luar futuras colaboracionesen- 
treel sector público, privado y Joaquín Juan 
sindical, tanto a nivel nacional 

como internacional. 
Representante Delegación China 

tidadesqueson importantes pa- 
ARTICULACIÓN rala estructura del corredor”. 
El concejal de Calama Claudio 
Maldonado, presidente de la IDEAS 
Comisión de Desarrollo Econó- — Desde la Fundación Trabajo y 
mico y del Corredor Bioceánico, — Sociedad, su presidente, Daniel 
destacó la importancia delen- — Díaz. Olguín, resaltó que la enti- 

    

cuentro como unaoportunidad — dadnosolo apoya iniciativas vin: 
concreta para visibilizar eltra- — culadas al sector minero, sino 
bajoquese ha desarrollado des- también aquellas que puedan di- 

versificar la economía de los te- 
rritorios en los que se encuen- 
tranlas divisiones de Codelco. 

deelterritorioen coordinación 
con distintosniveles del Estado. 

“Fue muy importante esta 
instancia parapoder daracono- — “Deseamosasesorarel tema del 
certtodo lo que es el Corredor — Corredor Bioceánico, al cual le 
Bioceánico desdelaprovinciade — hemos dado un pasoimportan- 
El Loa, el trabajo que estamos 
haciendo conel Gobierno Regio- 
nal, con el Estado de Brasil, Pa- 
raguay, Argentina y tambiénto- 
daslas comunas dela provincia. con ideas innovadoras. “Colo- 
deElLoa y Tocopilla”,señaló, ... car propuestas nuevas, innovar 
Maldonado agregó queéldé. - en tecnología y ser un granito 

sarrollo del proyectorequierede — deaporte para estaciudad, que 
unaarticulaciónampliaymult-— no solamente es minera, y di- 
sectorial. “Este corredornecesi- — versificarla un poco para que 
ta inversión, desarrollo econó- — todos los calameños tengan 
mico y participación deotrasen- — también un mejor pasar y otras 

te hoy día junto ala comunidad 
de China y Chile”, indicó. 

Díaz expresó que la visión 
de la fundación es contribuir 

“Este corredor necesi- 
ta inversión, desarro- 
llo económico y parti- 
cipación de otras enti- 
dades queson impor- 
tantes para la estruc- 
tura del corredor”. 

Claudio Maldonado 

Concejal de Calama 

oportunidades laborales”. 
En ese contexto, subra; 

tambiénla relevancia estratégi- 
ca de establecer vínculos con 
China. “Hoy díaChinaes el ma- 
yor consumidor de cobre, el 
que más le compra a Chile co- 
bre y concentrados de cobre. 
Por lo tanto, esa es la relevan- 
cia que nosotros le damos co- 
mo fundación”, afirmó. 

  

DELEGACIÓN 
La delegación china estuvo re- 
presentada por la Comunidad 
China en Chile y la Cámara de 
ComercioChina-Chilena, enca- 
bezadas por Joaquín Juan. 

Uno de los asistentes al en- 
cuentro fue Bernardo Torres, 
asesor de la comunidad china, 
quien valoró elnivel de avance 
del proyecto presentado desde 
Calama. “Quedamos bastante 
sorprendidos por lo avanzados 
que estaban, detal manera que 
nos vamos con el compromiso 
de seguir intercambiando 

  

LOS CONCEJALES JUNTO A LOS REPRESENTANTES DE LA DELEGACIÓN CHINAEN LA REUNIÓN POR EL CORREDOR QUE BUSCA PASAR POR CALAMA. 

Objetivos del Corredor Bioceánico 

* El Corredor Bioceánico Capricornio es una iniciativa de 

integración territorial y comercial que busca conectar los 
países del centro y norte de Sudamérica —Brasil, Para- 
guay, Argentina y Chile= através de una red vial continua 
entre el océano Atlántico y el Pacífico. 

  

9 El tramo total esde 2 mil 400 kilómetros desde el puerto 
de Santos (Brasil) hasta los puertos del norte de Chile. El 

objetivo es facilitar el comercio, el transporte de mercan- 

cías y el desarrollo de zonasinteriores, donde Calama y To- 
copilla están proyectadas como nodos clave de conexión 
porsu infraestructura y cercanía alos pasos fronterizos. 

ideas y ojalá tener proyección — cia adelante y el interés que 
enel futuro”, expresó. presentan respecto a esto es 

“Torres enfatizó que el pro-— muy importante porque pue- 
yecto es visto como una priori — den convertirse en un aliado 
dad desde el empresariado 
asiático. “No solo nos parece 
interesante, nos parece nece- 
sario y creemos que requiere 
dela mayor prontitud posible 
para hacer realidad los sueños 
que están sobre los papeles 
hoy día”, declaró. 

El concejal Ricardo Campu- 
sano también participó en la 
actividad y valoró el interés 
manifestado porlla delegación 
visitante. “Entregamos todos 
los antecedentes de lo quesig- 
nifica el Corredor Bioceánico 

para Chile, para la segunda re- 
gión, parala provincia El Loa y 
principalmente para Calama y 
Tocopilla. Hay hartastareas ha- 

estratégico”, sostuvo. 
La reunión forma parte de 

una serie de gestiones impulsa- 
das desde la Municipalidad de 
Calama y la Fundación dela Fe- 
deración de Trabajadores del 
Cobre para posicionar a la co- 
munacomo nodo logístico den- 
tro del Corredor BioceánicoCa- 
pricornio, una infraestructura 
de integración comercial que 
busca potenciar las conexiones 
entre el Atlántico y el Pacíficoa 
través de rutas terrestres efi- 

cientes, enlasque Calama y To- 
copilla juegan un papel funda- 
mental porsu ubicación y expe- 
riencia en servicios asociadosa 
la minería yal transporte. 03 

   

  

1 
Carpintero del 
Desierto inspiró 
aestudiantes 
calameños 

En una jornada llena de 
energía, conexión y propósi- 
to, estudiantes de segundo 
medio del Liceo Cesáreo 

Aguirre Goyenechea vivieron 
una experiencia distinta y 
motivadora gracias ala visita 
deldestacado influencer, car- 
pintero y creador de conteni- 
do Alejandro Morales, cono- 
cido en redes sociales como. 
El Carpintero del Desierto. La 
instancia se desarrolló en el 
contexto del programa Cons- 
truyo Mi Futuro, impulsado. 
por la Cámara Chilena dela 
Construcción Calama y eje- 
cutado por ONG Canales. 

Alejandroes ingeniero ci- 
vilindustrialde profesión, car- 
pinterodeoficio y pastorevan- 
gélico por vocación, compar- 
tiósu historia de vida con un 

enfoqueclaro: demostrar que 
losoficiostécnicosnosoloson. 
unaaltermativa válida, sinoun 
camino pleno derealización 
personal y profesional. Su 
charla-dinámica, didáctica y 
ercana-logrócaptarclinterés 
de los estudiantes, quienes 
participaron activamente du- 
rantetodala jornada. 

“Hacemos contenido re- 

lacionado con carpintería, 
construcción y herramien- 
tas. Laideaes motivar alosjó 
venesa que piensenen su fu- 
tuo. Hoy día el área técnica 
ofrece muchas oportunida- 
des. Antes se veía casi exclu- 
sivamente la universidad y 
lascarreras profesionales co- 
mo único camino, pero hoy, 
enel mundo técnico -como. 
la construcción, lacarpinte- 
ría, la metalurgia— hay bas- 
tante campo. Así que vini- 
'mos a entusiasmar a losjóve- 
nesenesalínea”. 

La presidenta del Conse- 
o Asesor Empresarial dela 
Región de Antofagasta de la 
Cámara Chilena dela Cons- 
trucción de Calama y Antofa- 
gasta, Crisina Araya, valoró el 
impactode estetipodeinicia- 
tivas como una muestra con- 

cretadel poder delasalianzas 
público privadasenlaeduca- 
cióntécnico profesional. 03 
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